



Ostschweizer Landschaftsgärtner gewinnen Silbermedaille an der Berufs-WM in Brasilien

Das Team Benedikt Rüesch, Sirnach TG und Isai Tschamun, Uzwil SG, zeigte an den WorldSkills 2015 hervorragende Leistungen: Die beiden Landschaftsgärtner sicherten sich am viertägigen Wettkampf der Landschaftsgärtner die Silbermedaille. Der Sieg ging an die Südtiroler David Gögele und Matthias Hofer.

Die Aufgabe war, innerhalb von 22 Stunden einen speziellen Gartenausschnitt zu gestalten. Alle Elemente eines modernen Wohngartens waren enthalten. Architektur, Naturstein, Holz, Wasser, Metall, Pflanzen, Rasen und einzelne Sonderelemente als Highlights. Eine zusätzliche Herausforderung waren die zu verarbeitende Materialien, welche aus Brasilien stammten und kaum vergleichbar mit den hier verwendeten Produkten sind.

Das Team, welches im vergangenen Jahr bereits Schweizermeister war, wurde von JardinSuisse, dem Unternehmerverband Gärtner Schweiz auf den Wettkampf vorbereitet. Die Hauptproben fanden im Ük-Zentrum der Gärtner Ostschweiz in Sulgen und im Sämtispark Abtwil statt.

Kontakt:
JardinSuisse
Otto Rütter
Bereichsleiter GaLaBau
Bahnhofstrasse 94
5000 Aarau

Tel. 044 388 53 30
o.ruetter@jardinsuisse.ch